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Опрос

Благотворительность

Колонка редактора

В Новоуральске

Официально

Отменяем 
понедельники?

В последнее вре‑
мя понедельников 
я как‑то стала по‑
баиваться. Каждый 
раз  – какая‑то оше‑
ломляющая новость, 
перешибающая все 
сенсации предыду‑
щей недели. Так, 19 
октября, придя на 
работу, я узнала, что 
ночью было земле‑
трясение. Была уве‑
рена, что мы будем обсуждать это как минимум 
месяц, но про него уже в следующий понедельник, 
26 октября, никто не помнил, так как повисла 
угроза открытия нашего ЗАТО  – все новоуральцы 
от домохозяек до депутатов обсуждали проекты 
Указа Президента. Крушение самолета в Египте не‑
надолго отвлекло нас, и опять  же в понедельник, 
2 ноября, погоревав о погибших россиянах при 
обсуждении этой новости с коллегами, мы все же 
вернулись к главному. И это совсем не землетрясе‑
ние, случающееся на Урале раз в столетие, а снятие 
статуса ЗАТО с нашего любимого города – событие 
в планетарном масштабе гораздо менее значимое, 
кстати, чем землетрясение. Но поскольку живучесть 
человека измеряется всего лишь одним столетием, а 
не миллиардами лет, как Вселенной, то нам, конечно, 
важнее наш забор.

О  том, какие действия предприняли наши де‑
путаты, читайте на стр. 3. Что  же до нас, простых 
новоуральцев, мы стандартно голосуем в Интернете 
и горячо возмущаемся в комментариях, которые ни‑
кто из власть имущих никогда не прочтет. Но один 
«проект» все  же выбивается из общей массы, это 
флешмоб председателя Молодежной думы Ново‑
уральска Кристины Избицкой. «Фотографируйтесь 
с хэштегом #ZatoLove, выкладывайте фото на свои 
страницы в соцсетях в поддержку Новоуральска 
и других городов ЗАТО!»  – призывает Кристина. 
Интересно, но эту идею поддержали жители других 
городов, например Орла, которые почему‑то тоже 
любят наш забор – они и новоуральцы потихоньку 
выкладывают свои фото с признанием в любви ЗАТО.

Почему флешмоб меня заинтересовал? Он ка‑
жется несерьезным, но поднимает важную для нас 
тему. А  от нахмуренных лиц и напряженных лбов 
мы, пожалуй, уже устали в это нелегкое кризис‑
ное время. Наверное, иногда стоит повеселиться. 
Тем более что одни наши суровые лица ситуацию 
явно не поменяют.

Кстати, о заборе. Весьма неоднозначную картину 
случилось мне и многим горожанам наблюдать в 
минувшую субботу: с забора в районе школы 58 
снимали колючую проволоку… но следом натяги‑
вали новую со свежими колючками. К чему бы это?

Наталья ШАДРИНА, любящая ЗАТО

4 ноября –

День нарОДнОгО 
еДинства

В 16.00 в Концертно-
спортивном комплексе 
состоится феерический 
праздник!
На  ледовой арене вас ждут яркие 

выступления творческих коллективов, 
выставки и мастер‑классы народных 
промыслов, фото в национальных 
костюмах, забавы и игрища. В  финале 
концертной программы – брейк‑данс в 
исполнении русского бурого медведя 
и зажигательные кавказские танцы от 
Горного университета и школы лезгинки № 1 – «АССА», г.Екатеринбург!

Бесплатный торт с чаем – для всех гостей! ВХОД СВОБОДНЫЙ!

Поможем Юлии!
О раке груди часто говорят врачи, 

напоминая о том, что нужно 
беречь себя. Но как же сберечь 

себя, когда болезнь нападает 
внезапно? Как спастись?

Такими вопросами уже почти 
три года задается мама троих детей 
Юлия Гоцуляк. Мы не первый раз 
рассказываем о ней на страницах на‑
шей газеты с призывом помочь. Юлии 
всего тридцать три, и она борется с 
инфильтративно‑протоковым раком 
молочной железы, который диа‑
гностировали наши врачи в январе 
2013 года. Далее – лечение в област‑
ном онкодиспансере Екатеринбурга, 
где Юлия проходила курсы химио‑
терапии, операцию по удалению 
опухоли, облучение. При  разметке 
на облучение были обнаружены 
метастазы в костях скелета.

Лечение позволило не допустить 
распространения метастазов по 
всему организму, но, к сожалению, 
не остановило процесс, идущий в 
костях. С  тех пор Юля продолжает 
приём препарата «Герцептин» (каж‑
дые 3‑4 недели) в онкодиспансере 
по месту жительства. Это позволяет 

ей поддерживать общее состояние, 
но, увы, не способствует выздоров‑
лению. И больше российские медики 
молодой маме ничего не могут пред‑
ложить.

Отчаиваться и опускать руки ни 
Юлия, ни её близкие не стали: было 
решено обратиться к зарубежным 
специалистам. Собрать средства 
на лечение помогали родные и не‑
равнодушные люди, в том числе 
и пользователи социальной сети 
«ВКонтакте», где с 2014  года функ‑
ционирует группа помощи Юлии 
vk.com/julia_gotsulyak, в которой 
можно узнать о состоянии молодой 
мамы, поддержать её.

За  время борьбы со страшной 
болезнью семья и друзья Юлии 
истратили все свои сбережения, по‑
этому мы снова бросаем клич через 
газету. Все неравнодушные к проб‑
леме Юлии могут поддержать её, 
отправив любую посильную помощь:

карта Сбербанка (Maestro): 639002169000829545
карта Альфа‑банка (MasterCard): 5486 73201192 0840
Qiwi‑кошелек: 8 916 26 98000. яндекс кошелек: 410012555911306
Гоцуляк Юлия вячеславовна. PayPal: jgotsulyak@gmail.com
Также в сети супермаркетов «Кировский» находятся ящики для пожертвований.
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Off topic

Фотофакт

Официально

Эффект разорвавшейся бомбы 
произвел проект Указа Прези‑

дента РФ «Об упразднении ЗАТО – города 
Новоуральска Свердловской области», 
опубликованный на федеральном порта‑
ле проектов нормативно‑правовых актов 
в пятницу, 23 октября. Все выходные в 
Интернете обсуждали как содержание 
проекта, так и методы принятия реше‑
ний в демократическом сообществе. 
Естественно, что утро в Красном доме 
началось с вопроса «быть или не быть» 
Новоуральску ЗАТО.

Выяснилось, что для всех, кто должен 
знать об указе, это – «тайна покрытая мра‑
ком». А  после обеда Дума НГО, собрав‑
шаяся на рабочее заседание, принялась 
формировать мнение представительного 
органа Новоуральска. Даже те депутаты, 
которые в принципе «за» открытие горо‑
да, высказались против скоропалитель‑
ности процесса. В  результате на среду 

было назначено внеочередное заседание 
Думы НГО по этой теме.

И  28 октября накал страстей не 
ослаб: проект Решения Думы НГО, под‑
готовленный депутатской комиссией 
по местному самоуправлению, ряд 
депутатов сочли «беззубым». В течение 
часа обсуждалось, какой должна быть 
реакция представительного органа и 
куда следует обращаться. В  результате 
сошлись на необходимости обращения 
в органы власти, аргументирующего не‑
своевременность инициативы по упразд‑
нению ЗАТО  – города Новоуральска 
Свердловской области. Рассылать реши‑
ли веером: Президенту Российской Фе‑
дерации, председателю Правительства 
Российской Федерации, в Министерство 
экономического развития Российской 
Федерации, в ГК «Росатом», губернатору 
Свердловской области, председателю 
правительства Свердловской области.

Действуя на опережение, депутаты 
взялись комиссионно проработать 
вопросы обеспечения безопасности 
проживания, создания территории опе‑
режающего социально‑экономического 
развития, социальной защиты, формиро‑
вания бюджета, реализации ранее при‑
нятых программ в случае упразднения 
ЗАТО – города Новоуральска Свердлов‑
ской области. Как только выкладки будут 
готовы, их тоже распространят.

В тени темы снятия статуса ЗАТО во‑
прос о мерах по социальной поддержке 
жителей НГО на 2016  год был уже не 
таким значимым, как изначально. Тем бо‑
лее если проект Указа будет реализован, 
то возможности городского бюджета 
явно поубавятся. Тем не менее депутаты, 
надеясь на лучшее, поддержали пред‑
ложения своих коллег по увеличению 
финансирования на санаторно‑курорт‑
ное лечение пенсионеров, на перевозки 
инвалидов и на адресную поддержку 
жителей НГО, оказавшихся в трудной 
жизненной ситуации.

Остальные 16 вопросов повестки за‑
седания Думы НГО касались налоговой 
политики муниципалитета на 2016  год, 
организационных аспектов деятельно‑
сти органов местного самоуправления, 
изменений бюджета‑2015, работы с 
муниципальным имуществом, реализа‑
ции городских программ и готовности к 
очистке города в зимний период.

Пресс-служба Думы НГО

Караул устал
Сентябрь 2015 г. Глава НГО по телевидению призывает не 

трепать языком на тему открытия города. Поскольку – тяжелей‑
шая военно‑политическая обстановка. Усиление террористиче‑
ских угроз. А кроме того, открытие зоны в десятки раз дороже 
её содержания. Так что – вопрос категорически не стоит.

Октябрь 2015 г., наши дни. Минэкономразвития подгото‑
вило на подпись Президенту проект указа «Об  упразднении 
ЗАТО – города Новоуральска Свердловской области».

Как это понимать? Военно‑политическая обстановка по‑
шла на поправку? Терроризм нам уже не так страшен? 

Уверен, Минэк об этих угрозах для Новоуральска даже не до‑
гадывается. Или нашлись заветные миллиарды денег? Сильно 
сомневаюсь.

Думаю, дело в другом. Просто государство устало караулить 
свои секреты, а заодно и их носителей, вместе со всем ареалом 
их проживания. Слишком дорогое это сегодня удовольствие. 
Это – в принципе. Что же до процедуры… Сперва я подумал, что 
проявилась общая российская тенденция последних лет – при‑
нимать судьбоносные решения молниеносно (примеры – при 
личной встрече). Но потом пришел к выводу, что какая‑то бю‑
рократическая шестерня банально соскочила и провернулась. 
Ведь как же иначе объяснить то, что левая государева рука не 
прознала, что творит правая. Что одно ведомство даже не пере‑
глянулось с другим.

Отсюда и внезапность – в действиях сверху, недоумение и 
ужас – в глазах снизу.

Но чиновничья опрометь – только полбеды. Примечателен 
ещё один факт. Проект Указа предполагает упразднение ЗАТО 
уже с 1 января 2016 г. и только после этого вменяет Правитель‑

ству РФ совместно с областным правительством проведение в 
9‑месячный срок необходимых организационных мероприятий, 
связанных с упразднением.

Другими словами, нам предлагают прыгнуть в бассейн, вода 
в который напустится позже.

Это потом нам пришлось  бы решать, куда трудоустроить 
целую армию «Атомохраны» и клерков режимных служб. Ду‑
мать, как подготовиться к криминальному всплеску и в разы 
возросшему транзитному автотрафику. Соображать, как унять 
панику у горожан  – пытаясь им объяснить снижение их пла‑
тежеспособности и увеличение количества незнакомцев во 
дворах и на улицах.

Тем не менее не нужно думать, что закрытый город лучше 
открытого. Ничуть не бывало! С моей точки зрения, закрытый 
город стал пережитком ещё 61 год назад – не успев родиться. 
А сегодня – в эпоху всеобщих взаимосвязей, взаимодействий 
и взаимоусилений – это вообще нонсенс. Однако ж – что было, 
то было, время вспять не повернуть, приходится жить с тем, 
что есть.

Но я не грущу! Во‑первых, убежден, что Указ останется непод‑
писанным: резкие движения, способные уронить столь желанные 
в предвыборный год рейтинги, совершенно не в традиции на‑
шего государства. Уж оно найдет в себе силы вернуть шестерню 
на место. А во‑вторых, сложившаяся ситуация – великолепный 
повод Новоуральску взбодриться. И задуматься, что режим не 
вечен, что рано или поздно милые сердцу новоуральцев заборы 
рухнут и свобода их встретит радостно у входа. А чтобы встреча 
не оказалась невыносимой, к ней лучше приготовиться заранее.

Так что – за дело!
Максим СЕРГЕЕВ, депутат Думы НГО

P. S. Разговор о будущем Новоуральска не закончен. Во вся‑
ком случае – с моей стороны.

Депутаты оформили свой протест
Стандартное пленарное заседание значилось в рабо-
чем графике Думы НГО 28 октября. Депутатский корпус 
заранее проработал все вопросы, запланированные к 
рассмотрению. Предполагалось, что самой активно об-
суждаемой темой станут меры социальной поддержки 
населения НГО в 2016 году. Как говорится, катаклизмов 
ничто не предвещало…
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Академия искусства 
успешно развивается

В конце октября в Детской школе искусств  
в рамках проекта «Европа и Азия.  

Традиции и современность. Областная 
творческая мастерская» прошли  

интересные встречи и мастер-классы.
Проект «Европа и Азия…» является частью программы Но‑

воуральской академии искусства, реализуемой при поддержке 
Общественного совета Росатома и УЭХК с 2013 года. В этом году 
ДШИ как победитель Общероссийского конкурса «50 лучших 
детских школ искусств» осуществила проект при поддержке 
Министерства культуры России.

Приглашенным экспертом и ведущим мероприятий твор‑
ческой мастерской стала Наталья викторовна Богданова, 
преподаватель специального фортепиано Центральной му‑
зыкальной школы при Московской государственной консер‑
ватории имени П. И. Чайковского, лауреат международных и 

всероссийских конкурсов, солистка Московской государствен‑
ной концертной организации «Москонцерт». Познакомились с 
традициями и методиками Центральной музыкальной школы, 
а также проработали и обсудили с московским специалистом 
актуальные вопросы современного музыкального образова‑
ния 74 преподавателя детских школ искусств Свердловской и 
Тюменской областей.

На  мастер‑классах Наталья Богданова коснулась многих 
практических аспектов фортепианной педагогики, начиная от 
посадки за инструментом, приемов звукоизвлечения и закан‑
чивая стилевыми особенностями исполнения произведений 
И. С. Баха, венских классиков, русской и современной музыки. 
Кроме этого, 27 октября состоялся сольный концерт Натальи 
Богдановой, который пианистка посвятила 330‑летию Иоганна 
Себастьяна Баха.

По итогам методических лекций и мастер‑классов прошел 
круглый стол на тему «Реализация социокультурных функций 
детских школ искусств на современном этапе». Творческая 
мастерская завершилась концертом‑фестивалем участников 
мастер‑классов, на котором юные музыканты продемонстриро‑
вали свои профессиональные достижения и были награждены 
дипломами и сертификатами.

Собств. инф.

В Новоуральске

Какого цвета доброта?

вы когда‑нибудь задумывались над 
этим? Может, она мягкая на ощупь? 
Пофантазировать и порассуждать 

на эту тему можно было в Центре внеш‑
кольной работы, где на минувшей 
неделе прошёл День открытых 
дверей для детей с ограниченны‑
ми возможностями здоровья и их 
родителей.

Гостям предложили десять 
увлекательных мастер‑классов, ко‑
торые проводили педагоги ЦВР. Это 
и лечебная гимнастика, и занятия по 
актёрскому мастерству, постановке 
голоса и развитию вокальных дан‑
ных, и уроки рисования на компь‑
ютере. На  каждом занятии  – тепло, 
многолюдно и уютно. На  тренинге 
Светланы чулкиной, к примеру, ре‑
бята дружно сидят в кругу и рассуждают 
о доброте и «солнечных людях», которые 
радуют друг друга. Именно здесь как раз 
можно почувствовать доброту и беско‑
рыстность. Для кого‑то она пылающего 
красного цвета, для кого‑то – ангельски 
белая, для кого‑то – ослепляюще‑золо‑
тая. На занятии Светланы ларионовой 
дети познают музыкальные инструменты, 
на уроке елены Поповой разглядывают 
клетки в микроскоп, на мастер‑классе Га‑

лины Журавлевой учатся изготавливать 
симпатичных ангелочков. Время про‑
летело быстро. Как в школе, прозвенел 
звонок, и ребята с неохоткой выходят из 
кабинета. На лицах – улыбки.

– Мне понравился мастер‑класс, 
на котором нас учили распеваться и 
петь,  – рассказала участница Алёна 
коновалова. Кстати, на практикуме по 
вокалу педагог Ляузя Хайдаршина, руко‑
водитель студии «Канцона», пригласила 
Алёну на свои занятия.

А  позже педагоги и родители на 
круглом столе обсудили проблемы 
и перспективы взаимодействия в 
работе с детьми особой заботы. Пред‑
ставители ЦВР поделились опытом и 
своими проектами. К  сведению, ЦВР 
начал проводить занятия для детей 
с ограниченными возможностями 
здоровья с 1996  года. Теперь здесь 
несколько творческих объединений, 

ориентированных на ребят, нуждаю‑
щихся в особом внимании и индивиду‑
альном подходе. Теперь главная идея у 
педагогов – создать новую практику под 
названием «Центр будущего», которая 
будет включать в себя опыт существую‑
щих проектов.

– Хотелось бы проводить такие ме‑
роприятия в начале каждого учебного 
года, – выразил надежду директор ЦВР 
Александр волков.

Евгения СТЕПАНОВА,
фото автора
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 Наша память

Реклама

Конкурс «Знакомое лицо»

Хочешь в кино? – Узнай лицо!
В каждом номе‑

ре ищите фотогра‑
фию новоуральца, 
узнайте его, позво‑
ните нам и выиграй‑
те билет в кино на 
двоих! Как  стать 
знакомым лицом? 
Ответ ищите в груп‑
пах «НГГ» в социаль‑
ных сетях и на сайте 
ngg44.ru

Вы видите на 
фото девушку с лу‑
чезарной улыбкой, 
которая на работе 
больше общается 
с цифрами, но зато 
на досуге ведет ак‑
тивный образ жизни – танцы и воспитание двух 
сыновей‑спортсменов не дают скучать.

Если вы знаете имя и фамилию этого человека, 
звоните нам 5 ноября по телефону 9‑39‑59 с 15.00 
до 15.30. Первый правильно ответивший получит 
приз!

В № 44 была опубликована фотография Юлии 
Исайковой, директора центра развития личности 
«Гениальные дети», которую первой узнала елена 
долгова, она и отправилась в кино.

В Новоуральске

Поздравляем сотрудников ОВД!
Уважаемые сотрудники и ветераны 

Межмуниципального управления 
МВД России по Новоуральскому ГО 

и МО «поселок Уральский»! 
Примите самые искренние поздравления  
с вашим профессиональным праздником!

10 ноября – День сотрудника органов внутренних дел Российской 
Федерации! Именно от тех, кто нашел свое призвание в почетной и 
благородной профессии защитника правопорядка, зависит порядок 
на улицах города и спокойствие граждан.

Заслужить доверие и удержать его на должном уровне мы можем 
только ответственным отношением к делу, вниманием и отзывчивостью к 
проблемам каждого, а главное, грамотной и профессиональной работой.

В этот день хочется также выразить глубокую признательность на‑
шим ветеранам. Сегодня они вносят огромный вклад в воспитание и 
становление молодых сотрудников, передают богатый опыт и лучшие 
традиции службы. Для нас это бесконечно ценно.

Дорогие коллеги, прошу вас передать самые теплые поздравления 
членам ваших семей. Все наши служебные достижения, успехи, звезды 
на погонах– это и их заслуга, их поддержка и понимание.

Для каждого из нас защита правопорядка и законности – не про‑
сто работа, а любимое дело, которому мы посвящаем всю свою жизнь.

Желаю нашим ветеранам и всему личному составу крепкого здо‑
ровья, благополучия и новых профессиональных успехов. Примите 
искренние пожелания благополучия, процветания и осуществления 
всех ваших планов! Крепкого вам здоровья, мирного неба над головой 
и хорошего настроения!

Владимир ЮВКОВЕцКИй,  
начальник МУ МВД России  по Новоуральскому ГО и МО «п.Уральский», полковник полиции
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УЖК вернет  
от 2 до 4 тысяч рублей,

или Кто имеет право требовать перерасчет 
за потребление электроэнергии  

в многоквартирном доме, имеющем 
общедомовой прибор учета (двухтарифный)

Завершилась эпопея с начислением платы жителям 
МКД Новоуральска, имеющим общедомовой счетчик 

электрической энергии, дифференцированный по времени 
суток (двухтарифный). Факт того, что с жителей МКД брались 
лишние деньги за потребление электроэнергии, подтвержден 
мировым судьей участка № 4 г.Новоуральска А. В. Жиряковым, 
и это решение оставлено без изменения апелляционной 
инстанцией Новоуральского городского суда, вступив в за‑
конную силу.

Нам очень бы хотелось, чтобы перерасчет жителям МКД 
и возврат денег, полученных УЖК «Новоуральская», произо‑
шел в добровольном порядке или по настоянию надзираю‑
щих органов (прокуратуры, Госжилинспекции, комитета по 
ЖКХ и т. д.), но что‑то подсказывает о незаинтересованности 
этих органов в помощи жителям, поэтому и предлагается 
горожанам самим взять дело в свои руки. Ориентировочно 
сумма возврата колеблется от 2 до 4 тысяч рублей на квар‑
тиру, в зависимости от количества однотарифных индиви‑
дуальных счетчиков в многоквартирном доме (от 70 до 90 
процентов в МКД).

Первое, что нужно сделать жителям нижеперечисленных 
домов, написать заявление‑претензию на имя директора УЖК 
«Новоуральская» о перерасчете платы за электроэнергию в 
добровольном порядке за период с сентября 2012  года по 
настоящее время (образец вы видите на этой странице). Ну а 
в случае отказа предупредить, что дата написания заявления 
является началом отсчета неустойки (1 % в день) и штрафных 
санкций для УЖК. Думаю, что угроза увеличения суммы воз‑
врата в пять раз отрезвит руководство коммунального органа. 
Заявление пишется в двух экземплярах, один из которых с 
отметкой о принятии остается у заявителя.

Список многоквартирных домов г.Новоуральска, жите‑
ли которых имеют право написать заявление‑претензию 
о перерасчете:

 � МКР‑15, №№ 1, 3а, 4, 5, 9;
 � ул.Кикоина, №№ 3, 4, 5, 7, 8, 9, 12;
 � ул.Березовая аллея, №№ 5, 7;
 � ул.Красногвардейский проезд, №№ 1, 2, 3, 4, 5;
 � ул.Театральный проезд, №№2а, 9;
 � ул.Автозаводская, №№ 5/1, 5/2, 5/3, 13, 15, 17, 

19, 26, 28, 30, 50/1, 50/2, 50/3, 52/1, 52/2, 52/3;
 � ул.Белинского, №№ 5, 8;
 � ул.Гагарина, №№12а, 14а, 16, 20;
 � ул.Гастелло, №№ 1, 2, 5, 6;
 � ул.Герцена, №№ 4, 5, 6, 15;
 � ул.Жигаловского, №№ 2/1, 2/2, 2/3, 4, 4/1, 6, 6/1;
 � ул.Комарова, № 3;
 � ул.Комсомольская, №№12б, 13, 16а, 16б, 

19а, 21;
 � ул.Корнилова, №№ 3, 7, 13, 13/1, 13/2, 15, 

15/1, 15/2;
 � ул.Л. Толстого, №№17, 19, 21, 25, 27, 29, 33;
 � ул.Ленина, №№98, 114а, 132, 134, 136;
 � ул.М.  Горького, №№4б, 5а, 5б, 6а, 8, 9, 10, 

10а, 11, 11а, 17;
 � ул.Мамина‑Сибиряка, № 4;
 � ул.Мичурина, №№ 1, 3, 4, 7, 8, 9, 10, 11, 13, 

30, 31, 34, 36, 38;

 � ул. Октябрьская, №№ 1, 2, 3, 4, 5, 5/2, 6, 7, 7/1, 7/2, 7/3, 7/4, 7а;
 � ул.Первомайская, №№30, 35, 46, 85, 103;
 � ул.Перевальная, №№ 1, 4;
 � ул.Победы, №№ 2/1, 2/3, 4/1, 4/2, 12, 26, 26а, 28, 28а, 30, 30а, 

30б;
 � ул.Промышленная, №№ 1, 1а, 1б, 2, 2а, 2б, 4, 5а, 6;
 � ул.С. Дудина, №№ 3, 8, 11, 13, 13/1, 13/2, 14;
 � ул.Савчука, №22;
 � ул.Садовая, №№11, 13, 15;
 � ул.Свердлова, №№ 9, 16, 16а;
 � ул.Северная, №№ 3, 4, 5, 6;
 � ул.Советская, №№ 8/1, 8/2, 8/3, 15, 16, 17, 18, 18а, 19, 20, 

20а, 21;
 � ул.Строителей, №27;
 � ул.Тегенцева, №№ 2, 2/1, 2/2, 2/3, 4, 6, 8, 8/1, 12, 14;
 � ул.Уральская, №12;
 � ул.Фрунзе, № 8;
 � ул.Фурманова, №20;
 � ул.Чкалова, №№18, 20, 22;
 � ул.Чурина, №№ 1, 2, 5, 5/1, 5/2, 6, 7/1, 7/2, 9, 10, 12, 12/1, 12/2, 

14, 14/2, 15, 15/1;
 � ул.Юбилейная, №10.

Данный список составлен по состоянию установленных 
счетчиков на декабрь 2013 г. Если ваш дом не попал в пере‑
чень, а общедомовой счетчик установлен в 2014 г., вы также 
имеете право на подачу заявления о перерасчете платы за 
электроэнергию.

Только ваша активная жизненная позиция  – залог улуч‑
шения состояния ЖКХ. Все вопросы задавайте по телефону: 
7‑45‑48.

С уважением, Денис СИЗОВ, депутат ЗССО,
Анатолий ГРАчЕВ, помощник депутата ЗССО

актуально

Образец претензии
Генеральному директоруООО «УЖК «Новоуральская»Ислентьевой И. В.от Иванова Ивана Ивановича,проживающего по адресу:г.Новоуральск, ул.Автозаводская, 15, кв.30ЗАЯВЛЕНИЕ-ПРЕТЕНЗИЯВ связи с решением мирового суда, установившим, что начисление 

платы за потребление электроэнергии в МКД, имеющих двухтарифный 

общедомовой прибор учета, не соответствовало законодательству 

РФ, прошу в добровольном порядке произвести перерасчет платы 

за электроэнергию за период с сентября 2012 г. по настоящее время.
В случае отказа оставляю за собой право обратиться в суд за за‑

щитой прав потребителя.Дата     Подпись
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Отзыв на книгу Д. Щербины

Гранты УЭХК

Более подробно об этом проекте 
рассказывает заведующая цент‑

ром «Патриотизм и Родина» Публичной 
библиотеки НГО Элла ПОдГОРНОвА.

– в чем заключается конкурс, и кто 
будет в нем участвовать?

– Конкурс посвящен 70‑летию атом‑
ной промышленности и истории Ново‑
уральска в рамках атомной отрасли. 
На  участие в нем заявки подали 11 
команд из семи школ города. Причем 
конкурс будет проводиться среди двух 
возрастных групп  – между учащимися 
7‑8 и 9‑10 классов. В каждой команде по 
четыре человека. Основное мероприятие 
пройдет в Публичной библиотеке 17 и 
18 ноября в виде квеста. Ребята будут от‑
вечать на вопросы, зарабатывать баллы, 
в том числе посредством компьютерных 
игр. Для младшей и старшей групп вопро‑
сы будут отличаться уровнем сложности.

– Не  слишком  ли мало школ изъ‑
явили желание участвовать в этом 
проекте?

– Конечно, хотелось  бы побольше 
конкурсантов. Но  сейчас к юбилею 
атомной отрасли в городе проводится 
очень много подобных мероприятий в 
различных форматах. Возможно, дети и 
учителя уже просто перегружены в этом 
направлении.

– кроме квеста, будут еще какие‑то 
мероприятия в рамках конкурса?

– Ребятам предложено представить 
свои творческие работы на атомную 
тему. Например, снять короткий фильм, 
сделать презентацию, можно встретить‑

ся с сотрудником УЭХК и взять у него 
интервью. Кроме того, в преддверии 
квеста школьники прослушают две 
лекции: одна посвящена зарождению 
атомной промышленности, вторая  – 
истории Новоуральска в рамках данной 
отрасли. В  этих лекциях будут содер‑
жаться ответы практически на половину 
тех вопросов, которые прозвучат на 
квесте. Также мы советуем конкурсантам 
почитать конкретную литературу и по‑
сетить музей УЭХК.

– На  что конкретно пойдут выде‑
ленные комбинатом средства?

– Деньги пойдут на награждение 
победителей, вручение подарков. Будет 
шесть призовых мест: отдельно первое, 
второе, третье место среди учащихся 7‑8 
классов и отдельно среди учащихся 9‑10  
классов. Когда проводятся подобные кон‑
курсы, в том числе городского уровня, в 
основном награждение сводится к вруче‑
нию грамот. Поэтому, когда есть подарки, 
ребята очень радуются, грамота нужна 
для портфолио, подарок – для души.

– что вы можете сказать о значи‑
мости такого конкурса?

– На  самом деле это очень важное 
мероприятие, ведь речь идет не только 
об истории атомной промышленности, но 
и родного города. Например, из лекции 
ребята почерпнут много информации о 
том, как строился Новоуральск, узнают, 
как выглядели первые дома, как слож‑

но было строителям, будет 
затронута тема работы и 
быта заключенных. В  лек‑
ции много фактов, вызываю‑
щих эмоции, таким образом, 
школьники не только полу‑
чат какие‑то исторические 
данные, но и буквально про‑
чувствуют их всей душой.

– как  вы оцениваете 
знания юных новоураль‑
цев по истории родного го‑
рода на сегодняшний день?

– В  школах на эту тему, 
к сожалению, практически 
ничего не дают. Уровень 
незнания истории родного 

города у третьеклассников и десяти‑
классников – одинаковый. Многие дети, 
особенно младшие школьники и среднее 
звено, даже не имеют понятия, какие 
улицы есть в Новоуральске и где они 
расположены. Не знать свой город – это 
большое упущение. Тем больше возрас‑
тает значимость подобных мероприятий, 
когда есть возможность получить соот‑
ветствующую информацию.

– как сами конкурсанты относятся 
к участию в этом проекте?

– По своему опыту могу сказать, что 
в основном во всех конкурсах ребята 
начинают участвовать по просьбе учи‑
телей. Но потом у них всегда появляется 
личный интерес. Думаю, так будет и в этот 
раз, мы постараемся заинтересовать их 
темой так, чтобы на квест они пришли 
подготовленными и больше с желанием 
не выиграть, а проверить свои знания. 
Мероприятие проводится в рамках юби‑
лея атомной отрасли, поэтому и для ребят 
это тоже должен быть праздник.

Жанна ОБЛОМКИНА

О мужестве, о стойкости, о славе…
Написать о близком родственнике… Казалось бы, что может 

быть проще! Возможно, и так, если весь массив документов 
собран аккуратной стопочкой и дожидается автора в одном из 
домашних шкафов.

Денису Евгеньевичу Щербине пришлось многие годы разыс‑
кивать сведения не только о его дедушке Федоре Иосифовиче 
Щербине, но и обо всем их роде до пятого колена, славном 
трудолюбием и талантами. Книга «От  прошлых лет осталась 
нам лишь память» создана внуком, известным в Новоуральске 
и Свердловской области краеведом, с прочной опорой на 
исторические документы (даже из военных архивов Германии), 
справочную литературу, публицистику, воспоминания деда, его 
родных, коллег, однополчан, товарищей – узников концлагерей.

В трагической и все‑таки счастливой судьбе ветерана Вели‑

кой Отечественной войны, как и в судьбах его родных, – история 
Родины. Родины, которую защищал герой‑летчик, разведчик 
Федор Щербина, человек потрясающей душевной стойкости 
и мужества, и которой всеми своими трудами служит Денис 
Щербина.

Его очередной документальный очерк увековечивает па‑
мять о героическом прошлом не только деда, но и его боевых 
товарищей. Кроме того, повествует о значимых явлениях в 
культурной жизни Новоуральска, в которой Федор Иосифович 
участвовал со страстью увлеченного театром, кино и фотоде‑
лом творца. К несомненным достоинствам издания отнесем и 
его органичное оформление, и множество фотоснимков, в том 
числе выполненных главным героем очерка.

Татьяна ОГИБЕНИНА, г. Ирбит

Грамота – для портфолио, 
подарок – для души

Уральским электрохимическим комбинатом был выде-
лен целый ряд грантов на реализацию в городе некото-
рых проектов. часть средств направлена на проведение 
конкурса «Атомная отрасль 
и Новоуральск: переплете-
ние судеб».
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Профессия

Конкурс профмастерства среди представителей 
одиннадцати рабочих профессий топливной ком‑
пании «ТВЭЛ» проходит уже восьмой год. Тем  не 

менее слесари по техническому обслуживанию оборудования 
газоразделительного производства состязались впервые. 
Незадолго до этого за звание лучших работников боролись 
лаборанты химического анализа и контролеры ОТК.

– Этим конкурсом мы хотим объединить разных людей 
с разных предприятий, сделать интересной работу, которую 
они выполняют каждый день, – отметила главный специалист 
департамента по связям с общественностью ТВЭЛ Светлана 
Ушакова.

Свое мастерство демонстрировали девять опытных ра‑
ботников из четырех предприятий топливной компании ТВЭЛ: 
АЭХК (Ангарск), СХК (Северск), ЭХЗ (Зеленогорск) и УЭХК. Трое 
из них – представители Уральского электрохимического ком‑
бината: Алексей Батеньков, Станислав лукинских и Сергей 
Шевляков. Конкурсные испытания были разделены на теоре‑
тическую и практическую части.

– Серьёзная конкуренция, соперники очень хорошо под‑
готовлены. В теоретической части были сложные, каверзные 

вопросы. Поэтому победили сильнейшие. В следующем году 
будем брать реванш! – поделился впечатлениями наш участ‑
ник Станислав лукинских. Да, к сожалению новоуральцам 
в этом году призовые места взять не удалось, но они полны 
оптимизма и надеются, что ещё проявят себя и докажут, что 
умеют побеждать.

Иногородние  же участники признались, что на чужой 
территории сложно сосредоточиться, уверенности меньше.

– Мы работали не на своём оборудовании, поэтому уверен‑
ность в себе была сдержанной,  – скромно признался Алек‑
сандр Шестаков из Электрохимического завода. – Желание 
победить присутствовало, конечно, всегда.

Именно он и стал обладателем звания «Лучший по про‑
фессии» и увёз главную награду в Зеленогорск. Второе место 
занял Андрей Мамонтов из Сибирского химического ком‑
бината, третье  – Михаил Рютин из Ангарского электродно‑
химического комбината. Тройка лучших получила Дипломы, 
памятные подарки, медали и денежные призы. Специальный 
приз от Уральского электрохимического комбината достался 
сотруднику ЭХЗ Сергею Исикову.

– Я  очень рад, что мы не подвели наше руководство, 
завоевали призовые места и везём на свой завод награды. 
Такие конкурсы помогают повысить квалификацию, освоить 
новое производство, обменяться опытом, подружиться и, 
наоборот, посостязаться, побороться, – считает бронзовый 
призёр Михаил Рютин.

Награждали участников в торжественной обстановке в Те‑
атре музыки, драмы и комедии. 
Для них выступали наши актёры, 
произносились торжественные 
речи и был организован банкет.

– Для  нас это праздник, 
очень важное событие, и в кор‑
поративном календаре топлив‑
ной компании конкурсы про‑
фессионального мастерства за‑
нимают особое, значимое место. 
Мы считаем, что необходимость 
их проведения уже давно себя 
доказала и оправдала,  – счи‑
тает председатель конкурсной 
комиссии вице‑президент ТВЭЛ 
константин Соколов.  – В  кон‑
курсе принимают участие удиви‑
тельно грамотные специалисты! 
Их  результаты блестящие! Мы 
как руководители топливной 
компании имеем право гор‑
диться такими работниками и 
пропагандировать их труд.

Евгения СТЕПАНОВА,
фото автора

Общекорпоративный конкурс 
профессионального мастерства 
среди слесарей по техническому 
обслуживанию оборудования 
газоразделительного производства 
прошёл 23 октября на площадке 
технологического цеха №54 УЭХк.

Лучший 
сЛесарь

живёт в Зеленогорске

Победители конкурса с вице-президентом компании «ТВЭЛ» 
Константином Соколовым (справа) и и.о. генерального  
директора УЭХК Вадимом Раевым (слева)

Участники конкурса профмастерства от УЭХК
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В Новоуральске

Материалы на странице  подготовила Екатерина ГИЛЯЗОВА

Гранты УЭХК

– Театр музыки, драмы и комедии 
ведёт свою историю с 2012  года (если 
говорить о новом статусе), и с 2013 года 
Уральский электрохимический комбинат 
оказывает нам поддержку. Это сотрудни‑
чество нам очень важно,  – подчеркнул 
директор театра Максим Секачёв.  – 
Сложившаяся в последние годы гран‑
товая система поддержки социально 
ориентированных проектов позволяет 
нам качественнее выполнять работу, 
расширяет наши возможности.

В этом году комбинат, по словам Мак‑
сима Николаевича, перевёл театру более 
полумиллиона рублей на реализацию 
различных творческих инициатив. Ком‑
бинат, например, помог организовать 
гастроли Астраханского государственно‑
го ансамбля песни и танца, что стало от‑
личным подарком горожанам к майским 
праздникам.

Значительная сумма  – 132500 руб‑
лей – пошла на организацию концертов 
духового оркестра. Несколько празднич‑
ных мероприятий для ветеранов УЭХК 
прошли в конце октября в киноцентре 

«Нейва». Будут ещё в ноябре и декабре.
Один из последних предоставленных 

грантов  – 140 тысяч рублей в рамках 
проекта «Культурное пространство 
Росатома» на организацию четырёх 
благотворительных показов для детей, 
находящихся в трудной жизненной си‑
туации. На  средства гранта театр в том 
числе осуществляет доставку детей на 
спектакли.

– Мы считаем своим долгом показы‑
вать этим ребятам наше искусство, – от‑
метил Максим Николаевич. 

– Театр, – добавил Андрей костюш‑
кин, заместитель директора театра по 
общим вопросам, – всегда был социально 
ориентированной организацией. Мы 
чувствуем ответственность за нрав‑
ственное и эстетическое воспитание 
подрастающего поколения. И очень при‑
ятно, что Уральский электрохимический 
комбинат поддерживает проекты театра, 
направленные на детей‑инвалидов, 
воспитанников детских домов и мало‑
обеспеченных граждан.

Один спектакль ребята уже по‑

смотрели: в минувшее воскресенье их 
пригласили на открытие театрального 
сезона.

Помимо прочего, комбинат выступа‑
ет одним из главных спонсоров всерос‑
сийского конкурса‑фестиваля духовых 
оркестров «Новоуральские фанфары».

Будущей весной в Новоуральске 
пройдёт масштабный театральный фес‑
тиваль, свои таланты продемонстриру‑
ют артисты театров закрытых городов. 
Руководство Театра музыки, драмы и 
комедии рассчитывает на поддержку 
федеральную и Росатома.

– Думаем, и комбинат поможет,  – 
говорит Максим Секачёв. – В настоящее 
время мы активно занимаемся подготов‑
кой фестиваля.

Надеются, Росатом профинансирует 
и проект «Театральные уроки».

– Мы внедрились в образовательный 
процесс, – пояснил Андрей Костюшкин. – 
В  расписании это уроки литературы. 
Только здесь они проходят ярче и вы‑
разительнее, с интерактивом, с мощной 
поддержкой оркестра и хора.

«Да» – сокращению
Новоуральск, вероятно, вернётся  

к прежней системе выборов: 20 депутатов – 
по одномандатным избирательным округам.

в конце сентября народные избранники Решением № 95 
одобрили изменения в Устав Новоуральского городско‑

го округа, связанные со снижением численности депутатского 
корпуса до двадцати человек и переходом к мажоритарной 
избирательной системе (в настоящее время система выборов 
в НГО – смешанная).

Изменения, как пояснил заместитель начальника Управле‑
ния правового обеспечения городской администрации Илья 
Углинских, обусловлены необходимостью снизить расходы на 
содержание органов местного самоуправления и проведение 
выборных процедур.

Как полагается, вопрос был вынесен на публичные слуша‑
ния. Они состоялись 29 октября, в пять часов вечера, в малом 
зале городской администрации.

Присутствовали на слушаниях в основном представи‑
тели общественных структур и депутатского корпу‑

са – знакомые лица, человек 15. Простые смертные не пришли. 
Может, не знали о проведении слушаний (нет гарантии, что 

соответствующее объявление в СМИ прочтут), может, не успели 
к назначенному времени. Как вариант – подумали в очередной 
раз, что от их мнения ничего не зависит, и сочли лишним в сля‑
коть топать до Красного дома. Или, что самое оптимистичное, 
полностью доверились властям.

Сами слушания были короткими, длились всего десять 
минут.

татьяна кулешова и Анатолий Иванов от имени Обще‑
ственной палаты НГО, общественного движения «Наш Ново‑
уральск» и ряда других общественных организаций города 
высказались за предлагаемые изменения. Один из аргумен‑
тов – люди недовольны депутатами от партий. Поддерживают 
общественники и позицию новоуральской Думы по оптимиза‑
ции расходов на представительный орган местного самоуправ‑
ления. «Раньше, – напомнила Татьяна Борисовна, – работали 
двадцать депутатов – и справлялись».

«Депутаты, избранные по одномандатным округам, более 
ответственны перед своими избирателями», – заметил депутат 
Думы НГО Борис Мельников. Вместе с тем он обратил внима‑
ние на то, что в нынешней системе выборов наряду с минусами 
есть и плюсы.

Против никто не высказался.
В ближайшее время тему выборов вновь, как это приня‑

то, обсудят на заседании Думы НГО, теперь с учётом итогов 
публичных слушаний.

Комбинат 
поддерживает 
искусствО

Один из получателей грантов УЭХК – 
Театр музыки, драмы и комедии. Фото Евгении Степановой
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Образование

О  вхождении гимназии Ново‑
уральска в сеть школ Росатома 

и дальнейшем участии в программе – в 
интервью с директором школы людми‑
лой Олеговной ПУХАРевОй.

– В  июне текущего года админи‑
страция и Управление образования НГО 
рекомендовали нашу школу для участия 
в этом проекте. Нам нужно было пред‑
ставить результаты работы, презентовать 
себя, показать, насколько мы перспек‑
тивны и справимся ли с сетевыми стан‑
дартами школ Росатома. В  итоге в про‑
грамму вошли наша гимназия и гимназия 
«Дидакт» закрытого города Заречный 
Пензенской области. Было несколько 
условий. Первое – получение денежного 
гранта на три года на условиях софинан‑
сирования: ежегодно 2 миллиона рублей 
будет выделять Росатом и столько же ад‑
министрация города. Отрадно отметить, 
что эти деньги к нам уже поступили и от 
одной, и от другой стороны.

– На  что планируете потратить 
выделенные гимназии 4 миллиона 
рублей?

– Большая часть этих денег пойдёт 
на создание открытого интерактивного 
современного высокотехнологичного 
образовательного пространства, где у 
ребят появится возможность выбора, 
возможность действовать по собствен‑
ному образовательному замыслу не 
только в своей возрастной группе, но 
и организовывать продуктивное вза‑
имодействие в группе ребят разного 
возраста. Первое такое свободное про‑
странство у нас появится уже в следую‑
щем году.

– какие изменения произошли в 
гимназии в рамках реализации про‑
граммы?

– Уже в августе мы начали большую 
подготовительную работу. Собрали уча‑
щихся десятых классов и их родителей, 
объяснили ситуацию. Каждый ребёнок до 
конца сентября должен был выстроить 
свою индивидуальную образователь‑
ную программу, выполнить задание 
перспективы, скорее не выполнить, а 
поразмышлять: «Кем я хочу стать в буду‑
щем? Смогу ли я стать профессионалом 
именно в этой сфере? Что мне нужно для 

успешной карьеры? Что будет являться 
опорой в достижении моих целей?». 
Далее была организована образователь‑
ная сессия, десятиклассники полностью 
погрузились в особенности учебного 
плана и системы оценки. Надо так спрог‑
нозировать свою модель учебного плана, 
чтобы она полностью отражала образо‑
вательные запросы и позволила прийти 
к намеченной цели – стать профессиона‑
лом. Так началось у ребят планирование 
образовательного будущего, вместе с 
родителями они обсуждали вопросы, 
связанные с выбранной профессией, 
собирали необходимый материал по 
специальностям, определяли ВУЗы, 
узнавали требования, необходимые для 
поступления. Была проведена огромная 
работа, в результате которой дети за‑
щищали свои индивидуальные учебные 
планы в присутствии одноклассников и 
педагогов. У нас были ученики, которые 
на тот момент перешли к нам из других 
школ, поэтому мы давали время на раз‑
думье: может, кто‑то не готов принять 
участие в этом проекте и пожелает  
перейти в другую школу.

– что  дает детям участие в этом 
проекте?

– Индивидуальную образователь‑
ную программу на два ближайших года. 
Например, при поступлении нужно бу‑
дет сдавать физику и математику, школь‑

ник выбирает эти предметы для своего 
учебного плана, нужный ему уровень 
изучения  – базовый или углубленный. 
Потом наполняет свой учебный план 
элективными курсами, расставляя при 
этом свои личные приоритеты. Что  на 
первом месте: социальная психология 
для души или основы политологии для 
перспективы? Все остальные предметы, 
которые не будут ему нужны при поступ‑
лении, он может изучить в рамках ин‑
тегрированных курсов, например курс 
естествознания включает в себя физику, 
химию, биологию, географию. А  также 
отдельные модули учебных предметов 

можно изучать дистанционно: такая 
система обучения у нас в гимназии ра‑
ботает уже второй год. В результате всех 
этих нововведений у каждого учащегося 
10‑х классов появилось индивидуаль‑
ное расписание, свободное время они 
могут использовать для самостоятель‑
ных занятий по основным предметам. 
Для этого мы уже выделили специальные 
помещения со свободным доступом к 
компьютерам и Интернету. Кроме того, 
участие в этом проекте помогло детям 
заглянуть в себя и раскрыться перед 
другими. Они анализировали свои же‑
лания и возможности и потом, во время 
защиты своих учебных планов, делились 
мыслями с другими. Это дало возмож‑
ность учителям посмотреть на ребят с 
другой стороны.

– Получается, у каждого десяти‑
классника индивидуальное школьное 
расписание?

– Это самое сложное. Из трех деся‑
тых классов, а это 77 человек, образо‑
валось несколько групп и множество 
подгрупп с различными базовыми 
предметами. Учителям приходится под‑
страиваться практически под каждого 
из детей. А ведь кроме этих трех классов 
в школе есть еще 600 человек, которые 
продолжают обучаться в стандартных 
условиях. Приходится прилагать колос‑
сальные усилия, чтобы вмещать в рамки 

учим ДеЛать выбОр  
и нести за него ответственность
Недавно на базе гимназии прошел проектно-экспертный 
семинар «Формирование сети школ – стажировочных 
площадок, реализующих сетевые стандарты «Школы 
Росатома». Участники мероприятия (преподаватели 
гимназии Новоуральска и Заречного Пензенской обла-
сти) планировали свою работу, связанную с реализацией 
данного нового проекта.
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общего учебного плана индивидуальные 
занятия. Все это возлагает ответствен‑
ность не только на учителей, но и на 
самих учащихся, которые должны по‑
нимать, как им в ближайшие два года 
планировать свое время, чтобы достичь 
желаемого результата, той планки, кото‑
рую они сами себе поставили.

– Были  ли какие‑то сложности, 
когда дети делали свой выбор?

– Возможно, некоторые из них до сих 
пор не определились до конца, кем они 
видят себя в будущем, выбрали только 
какое‑то направление. Поэтому, конечно, 
было много проблем, противоречий с 
родителями, которые зачастую пытаются 
воплотить в детях свои несбывшиеся 
мечты или считают, что им видней, что 
будет лучше для их ребенка. Поэтому у 
нас были специальные консультативные 
дни: классные руководители, учителя, 
администрация гимназии встречались 
с учащимися и их родителями, беседо‑
вали, помогали разобраться в каждой 
ситуации. Обратилось порядка тридцати 
семей, и это не считая тех, кто консульти‑
ровался с нами в режиме электронной 
переписки или по скайпу. Мы до сих 
пор продолжаем эту работу, ведь в не‑
которых случаях может потребоваться 
корректировка. В  связи с этим сейчас 
мы пересматриваем функцию учителя, 
планируем, что у нас появятся тьюторы – 
личный сопровождающий, наставник, 
который будет помогать ребенку, анали‑
зировать его возможности и достижения. 
Мы готовы к тому, что кто‑то из детей мо‑
жет радикально поменять свое решение.

– По окончании гимназии эти вы‑
пускники будут поступать в высшие 

учебные заведения на общих осно‑
ваниях?

– Да, такая система обучения в стар‑
шей школе не дает каких‑то официальных 
привилегий, льгот при поступлении, но 
она значительно уменьшает вероятность 
разочарования в выбранной профессии, 
ведь ни для кого не секрет, что очень час‑
то лишь в процессе профессионального 
обучения студент начинает понимать, 
что сделал неправильный выбор. У нас 
в гимназии уже в восьмом классе, пусть 
и не в таком большом масштабе, но 
дается представление о профессиях. По‑
этому мы так быстро нашли понимание 
с десятиклассниками, решая вопрос 
о вхождении в программу. Наши дети 
умеют писать исследовательские работы, 
защищать проекты, работать в группах.

– Проект будет ограничен участи‑
ем только двух учебных заведений?

– Первоначально были отобраны 
две гимназии, далее объявлен конкурс, 
дающий возможность любым школам 
городов присутствия госкорпорации 
«Росатом» войти в эту сеть, но отклик‑
нулись только четыре, и еще не факт, 
что они будут приняты в программу. 
Ведь критерии отбора очень жесткие, 
оцениваются возможности всего пе‑
дагогического коллектива, уровень 
результатов деятельности детей. Школа 
должна иметь инновационный опыт, ко‑
торым нужно будет делиться с другими 
учебными заведениями, организовывать 
стажировочные площадки для педаго‑
гов и администрации школ Росатома, 
проводить семинары. Это большая от‑
ветственность. Такая система обучения 
старшеклассников через несколько лет, 

а точнее к 2020 году, будет во всех школах 
России, и мы стали первыми, кто уже на‑
чал её применять.

– как дети отреагировали на пред‑
ложение войти в эту программу?

– Реакция была неоднозначной. Это 
выразилось в проектах, которые дети 
защищали: у кого‑то они были чисто 
формальные, структурированные, гра‑
мотные, за другими было видно душу, 
переживания. Но, по‑крайней мере, мы 
не получили ни одного отказа войти в эту 
систему обучения, хотя и были готовы к 
такому варианту. Более того, многие из 
десятиклассников выразили нам благо‑
дарность за такую возможность. И  это 
важно, ведь чем раньше они осознают 
значимость такой системы обучения, 
тем легче для них пройдут ближайшие 
два года. Они получили возможность 
пораньше повзрослеть, взять на себя 
ответственность, сделать выбор. Сегод‑
няшние 11‑классники даже по‑хорошему 
позавидовали им.

– такая система обучения в стар‑
шей школе теперь будет в гимназии 
на постоянной основе?

– Да, в следующем году новый де‑
сятый класс пойдет по этому  же пути. 
Сегодня мы уже думаем о том, как гото‑
вить к такой системе обучения девяти‑
классников. Учить делать выбор надо 
еще раньше, поэтому более углубленно 
работать с детьми будем уже в основной 
школе. Как  показывает статистика, се‑
годня каждые 8 лет приходится менять 
профессию. Поэтому уже с раннего воз‑
раста надо учиться делать выбор и нести 
за него ответственность.

Жанна ОБЛОМКИНА

4 ноября – День народного единства
Уважаемые новоуральцы, с праздником!
Он отмечается с 2005 года как дань памяти событиям, изме‑

нившим судьбу России почти четыре столетия назад.
Примеры истории доказывают, что единство и сплоченность 

народа  – это безусловный залог сохранения независимости 
государства. Так было в эпоху Минина и Пожарского, так было 
в Отечественной войне 1812  года, так было и в годы Великой 
Отечественной войны.

Такой же общности действий требует от всех нас современная 
политическая и экономическая ситуация. Вместе, общими усили‑
ями мы отстроим сильную Россию, укрепляя государственность, 
исключая национальные и социальные «пожары», создавая 
основу для роста экономики.

Конечно, и в Новоуральске живут люди с разными полити‑
ческими взглядами, разных национальностей, разных религий 
и культур, так пусть различия порождают не ненависть, а разные 
подходы в реализации общих целей. Нам по силам осуществить 
задуманное, сделать реальными мечты о благополучии и про‑
цветании родного города, всей России.

Пусть в День народного единства каждый ощутит себя патрио‑
том, гражданином великой страны. В  преддверии праздника 
желаем всем новоуральцам мира, добра, счастья и благополучия!

Владимир МАШКОВ, глава НГО,
Валерий ПОПОВ, глава администрации НГО

Конкурс: 

«Наша городская газета» предлага‑
ет читателям еще один увлекательный 
конкурс. В  каждом номере газеты 
начиная с № 41 до №52 от 23 декабря 
2015 года, на одной из страниц, будет 
спрятан кусочек пазла. Собрав все 12 пазлов, вы сложите 
картинку, ее нужно принести в редакцию – ул. Фрунзе, 5,  
каб. 204 (о времени и сроках сбора работ объявим до‑
полнительно). Также к своей картинке каждый участник 
может написать небольшую творческую работу: рас‑
скажите, как в вашей жизни появилась «Наша городская 
газета», каких авторов любите, что вам нравится, а что 
не очень.

В конце года состоится розыгрыш главного приза: 
в случайном порядке из барабана редакция достанет 
картинку победителя. Среди тех, кто принесет творче‑
скую работу, будет разыгран дополнительный приз. По‑
бедителя выберет редакционное жюри, лучшие работы 
будут опубликованы.
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Опрос

Была когда‑то в Советском Союзе 
такая профессия  – пионервожатый. 
Второе лицо после директора школы. 
Вожатый знал, как развести настоящий 
костер, первым запевал хорошую песню, 
приходил на помощь там, где она нужна, 
личным примером учил детей всегда 
быть готовыми к добрым делам. Зинаида 
Федоровна Романова начала свой трудо‑
вой путь с должности пионервожатой. 
Вся ее жизнь – убедительное доказатель‑
ство того, что вожатых бывших не бывает.

Послевоенные дети –  
народ особый

В многодетных семьях удивительным 
образом уживались чувство самоува‑
жения отцов  – победителей фашизма 
со страхом голода и послевоенных ре‑
прессий, строгая дисциплина и взаимо‑
выручка, самостоятельность и авторитет 
старших.

В  семье Зинаиды Федоровны было 
шестеро детей. Под  одной крышей 
добротного родительского дома на 
пять окон, построенного еще до войны, 
вместе с ними жили обе бабушки. Она 
хорошо помнит, как мама из чугуна 
разливала по тарелкам всю похлебку, 
ничего не оставляя для себя, и только 
когда собирала посуду, потихонечку до‑
едала что останется, шутила: «Хозяйка с 
пальчика сыта». Она прожила 92 года и 
до последних дней кормила пирогами из 
русской печи всех своих детей, их семьи, 
их друзей и знакомых. Отец Зинаиды 
Федоровны служил в Маньчжурии, на 
Китайско‑Восточной железной дороге в 
то непростое время, когда она находи‑
лась непонятно в чьей собственности. 
О службе рассказывал неохотно, но когда 
начинал петь «Дальневосточная, даешь 
отпор», вся улица дружно подхватывала: 
«Что нашей кровью, кровью завоёвано, 
то никогда врагу не отдадим!». Человек 
немногословный, он никогда не повто‑
рял дважды. Не наказывая, научил своих 
детей слышать и тут же приниматься за 
дело.

Шустрая, любознательная Зина уже 
в четыре года бойко читала, в школе 
была круглой отличницей. Успевала все: 
по хозяйству помогала, свое домашнее 

задание выполнит и давай за младшего 
брата задачки решать. Целый год учителя 
не могли раскусить их хитрость. Вот тогда 
на всю жизнь Зина усвоила отцовский 
урок: не обмани. Зинаида Федоровна не 
устает благодарить судьбу за то, что она 
дала ей таких замечательных родителей.

Не унывать,  
а побеждать

Как и многим в то время, ей пришлось 
быстро повзрослеть. После окончания 
школы Зина успешно сдала экзамены 
в педагогическое училище, но учиться 
так и не поехала. Понимала, что за од‑
ним столом легче прокормиться, а если 
поедет, сколько ж ей туда надо. Пора 
зарабатывать самой. Вот так в десятой 
школе поселка Нейво‑Рудянка появилась 

молоденькая пионервожатая. Второе 
лицо после директора. Ее трудно было 
называть Зинаидой Федоровной, хоте‑
лось говорить просто Зина. С  первых 
дней учителя поняли, что приняли в свой 
коллектив настоящую труженицу, любя‑
щую детей, инициативную, настойчивую. 
При ней зашевелился и задвигался пио‑
нерский муравейник. Жизнь школьной 
пионерской дружины резко изменилась, 
она стала интереснее и живее.

Зинаида Федоровна могла увлечь, 

заинтересовать ребят кон‑
кретным делом. Она знала, 
как каждый ребенок устроен 
или не устроен в жизни, каким 
видит свое будущее, в какой 
поддержке нуждается. Моло‑
дая вожатая много времени 
проводила с ребятами вне 
стен школы. Темными зимними 
вечерами «неблагополучные» 
мальчишки провожали ее до 
дому и частенько напрашива‑
лись в гости то ли к дяде Феде, 
поучиться играть на балалайке, 
то ли просто посидеть у печки.

Она была одним из тех 
маяков, на который пионеры держали 
курс своих ребячьих стремлений. Да  и 
как иначе, если сама Зинаида Федоровна 
одновременно занималась почти во всех 
кружках Дома культуры: и в танцеваль‑
ном, и в хоровом, и в драматическом. 
Совсем скоро молодую пионервожатую 
избрали депутатом поселкового Совета. 
Однако защищать интересы жителей 
родного поселка ей пришлось недолго. 
Дальше все было как в песне «На побывку 
едет молодой моряк…» Девичий пере‑
полох длился недолго. Молодой моряк 
оказался настойчивым. По  всем прави‑
лам заслал сватов, сыграли свадьбу, и 
молодая жена поехала вслед за мужем в 
закрытый город Свердловск‑44.

Воспитателей в городе катастрофи‑
чески не хватало, и ей, как имеющей 
опыт работы с детьми, предложили 

поработать воспитателем в детском 
саду. Так, в 1969 году произошла первая 
встреча Зинаиды Федоровны Романовой 
и Маргариты Ивановны Здомской. Они 
проработали рука об руку более 30 лет. 
Зинаида Федоровна начинала воспи‑
тателем младшей группы. Пришлось 
много заниматься самообразованием, 
изучать специальную литературу, по‑
могали воспитатели‑стажисты. Молодая 
воспитательница увлеченно играла в 
дом и магазин с малышами, изобретая из 

Будь готов – 
всегда готов!

9 ноября исполняется 70 лет  
ветерану отдела дошкольных 

образовательных учреждений УЭХК  
Зинаиде Федоровне Романовой.

2006 год, директор УЭХК А.Кнутарев награждает 
З.Ф. Романову знаком отличия в труде «Ветеран 
атомной энергетики и промышленности»
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Служба безопасности

глины, камешков и палочек понарошеч‑
ные продукты. Подготовишкам читала о 
защитниках Отечества, объясняла, кто 
такие пионеры и почему важно любить 
Родину. Любила повторять «не Боги 
горшки обжигают» и смело бралась за 
любую работу по обустройству своей 
группы: мастерила пособия для занятий, 
оформляла родительские уголки, краси‑
ла и даже колотила кукольную мебель.

Признание пришло быстро, ее из‑
брали профоргом детского учреждения. 
Когда  же в Управлении отдела понадо‑
бился ответственный работник по ве‑
дению делопроизводства, выбор пал на 
Зинаиду Федоровну Романову, а потом ей 
предложили стать комендантом детской 
дачи. Регина Сергеевна Преображенская 
помнит всех комендантов детской дачи, 
но из всех выделяет Зинаиду Федоровну. 
«Я  ничуть не пожалела, что назначила 
З. Ф.  Романову комендантом дачи. Она 
жила там без выезда каждое лето. Не‑
понятно, когда спала, ведь каждую ночь 
лично обходила все домики и проверяла 
ночной персонал». Зинаиде Федоровне 
пришлось близко познакомиться с во‑
просами хозяйственной деятельности. Ей 
не надо было писать бесконечные заявки 
и напоминать о проблемах и поломках. 
Большую их часть она видела сама и не 
снимала с контроля до полного устра‑
нения. Однажды в радиорубке сломался 
магнитофон, с которого по домикам 
передавали колыбельную песенку при 

укладывании детей на сон, и, чтобы не 
ломать традицию, Зинаида Федоровна и 
Зинаида Варфоломеевна целую неделю 
сами пели в микрофон: «Спят усталые 
игрушки…» Детская дача стала местом, 
где закладывался фундамент многолет‑
ней дружбы работников дошкольного 
отдела УЭХК, основанной на уважении, 
понимании и взаимовыручке.

В ее руках умело спорится 
любое дело

В  1983  году Зинаида Федоровна 
стала руководителем хозяйственной 
службы ОДОУ. Второе лицо после на‑
чальника отдела. Ее опыт работы вос‑
питателем позволял грамотно выделять 
приоритеты, оперативно решать задачи 
со множеством неизвестных: обеспече‑
ние детских садов продуктами питания, 
материалами, инвентарем, оборудова‑
нием. Решение вопросов капитальных 
и текущих ремонтов сооружений и 
помещений. Перемещение мебели, обо‑
рудования по детским учреждениям, в 
ремонтные мастерские. Разработка и вы‑
полнение мероприятий, направленных 
на улучшение условий труда, техники 
безопасности, пожарной безопасности, 
санитарных условий. Впервые при Зи‑
наиде Федоровне прошла аттестация 
работников хозяйственной службы и 
завхозов детских учреждений.

Она руководила очень разными 

людьми, с непростыми судьбами и не 
всегда отменным здоровьем. Поддер‑
живала связь с родителями и женами 
своих молодых проблемных работников. 
Ей было важно, в какой поддержке они 
нуждаются, какие искренние слова надо 
сказать каждому, чтобы быть услышан‑
ной. Про таких, как Зинаида Федоровна, 
на Руси говорили: служит верой и прав‑
дой, не за награды, а за совесть.

И рано нам трубить отбой!
Вот уже 8  лет Зинаида Федоровна 

на заслуженном отдыхе. Она ничуть не 
утратила былой работоспособности и 
целеустремленности. Путешествует по 
миру. Большую часть времени они с 
мужем живут в Нейво‑Рудянке, вместе 
ходят на рыбалку и охоту. Она знает, как 
не подшуметь гонного зайца и как жен‑
щине одеться на зимнюю рыбалку. Печет 
пироги по маминому рецепту, устраивает 
чаепития с настоящим русским само‑
варом. Она все так же верой и правдой 
служит своей семье, подругам, оставаясь 
привлекательной женщиной и очень 
интересной собеседницей.

Уважаемая Зинаида Федоровна! 
Пусть живут в вашем сердце негаснущие 
искорки от былых пионерских костров 
и заставляют вас оставаться молодой, 
всегда готовой к новым свершениям!

Лилия НЕФёДОВА,
ПОНП УЭХК

Пена против воды
В преддверии празднования 25-летия  

МЧС сотрудники Специальной  
пожарно-спасательной части № 3  

(СПСЧ № 3) г. Новоуральска провели  
День открытых дверей.

В числе приглашенных гостей были глава НГО владимир 
Машков, советник главы НГО Алексей верещагин, замести‑
тель главы администрации НГО по работе с административны‑
ми органами, безопасности и режиму Андрей епанешников, 
представители цехов АО «Уральский электрохимический 
комбинат» и ветераны пожарной охраны Новоуральска.

Гости ознакомились с пожарно‑спасательным инструмен‑
том, находящимся на вооружении части № 3, были показаны 
защитные костюмы и средства индивидуальной защиты ор‑
ганов дыхания пожарного. Ни один День открытых дверей не 
обходится без показа техники. В этот раз гостям были проде‑
монстрированы инновационные средства пожаротушения и 
разведки пожаров, находящиеся на вооружении Специального 
управления ФПС № 5 МЧС России, а именно – тепловизор, авто‑
мобиль газодымозащитной службы, оснащённый мобильной 
установкой пожаротушения компрессионной пеной «NATISK‑
300M BL», и устройства пожаротушения ранцевые.

В  продолжение мероприятия на огневой полосе психо‑
логической подготовки гостям была предоставлена возмож‑
ность наглядно оценить и увидеть все «плюсы» применения 
компрессионной пены в целях пожаротушения. По  словам 
заместителя начальника Специального управления ФПС № 5 
МЧС России константина Бутакова, компрессионная пена 

является оптимальным вариантом для тушения квартир, кот‑
теджей, промышленных объектов, автотранспорта, садовых 
участков, сельских построек и лесных территорий. В  этом 
своими глазами присутствующие смогли убедиться, когда 
пожарные демонстрировали параллельное тушение двух «са‑
довых домиков», одного – водой, а второго – компрессионной 
пеной. У огнеборцев, тушивших пеной, ушло несколько минут 
на полную ликвидацию горения, в то время как «домик», для 
тушения которого применяли воду, все еще горел.

Все присутствующие по достоинству оценили новейшие 
средства пожаротушения, а впечатления у гостей от посещения 
подразделения Специального управления ФПС № 5 МЧС России 
остались самые положительные.

Анна ОБыДЕННОВА, 
младший инспектор пожарной охраны
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События

Опрос

в  14 километрах юго‑западнее 
Новоуральска расположено 
село Тарасково. Кирпичные и 

панельные дома в 2‑3 этажа стоят по со‑
седству с деревянными избами и строя‑
щимися коттеджами. Зеленеют купола 
монастыря, на месте которого раньше 
была деревянная церковь.

Старая церковь сгорела, на ее месте 
построили каменную и сразу после рево‑
люции 1917  года преобразовали в сель‑
ский клуб, ставший центром культурной 
жизни села.

Первым заведующим клубом стал Иван 
Андреевич Моцарев. В  клубе проходили 
праздничные посиделки, встречи, на при‑
возной киноустановке Николай Григорь‑
евич Даниловский показывал фильмы.

Шли годы, и наконец было принято ре‑
шение о строительстве нового клуба. В ян‑
варе 1970 года в центре с. Тарасково со‑
стоялось торжественное открытие клуба. 
Это было большим и радостным событием 
в жизни села. На открытии присутствовали 
первые лица г.Свердловска‑44: директор 
УЭХК Андрей Иосифович Савчук, секре‑
тарь городского комитета КПСС Николай 
Павлович Шарапов, председатель ОЗК‑123 
Григорий Демидович Завада, начальник 
СМУ‑2 Завен Сумбатович Джилавян.

Вручая символический ключ от клу‑
ба, Завен Сумбатович сказал: «Дорогие 
товарищи, работники совхоза! Примите 
от строителей подарок к юбилею В. И. Ле‑
нина». Так и назвали наш клуб  – «Юби‑
лейный».

И началась культурная жизнь сельчан 
в новом светлом двухэтажном здании. 
Зрительный зал на 350 посадочных мест, 
стационарная киноустановка, библиотека, 
танцевальный зал, комнаты для занятий 
творческих кружков.

Директором нового клуба стал Геор‑
гий Никифорович Козлов, а в 1972 г. клу‑
бом вновь руководит И. А. Моцарев. Труд 
Ивана Андреевича неоднократно отмечен 
Почетными грамотами, Благодарствен‑
ными письмами. И. А. Моцарев – ветеран 
тыла, ветеран труда.

По  стопам отца пошел и сын  – Вла‑
димир Иванович Моцарев. Талантливый 
музыкант, по сей день работает в клубе, 
учит играть на музыкальных инструмен‑
тах сегодняшних девчонок и мальчишек, 
сочиняет песни со своими друзьями‑му‑
зыкантами, выступает на концертах. Дуэт 
Владимир Моцарев и Павел Морозов  – 
лауреат Большого городского смотра 
художественной самодеятельности, бес‑
спорно, любимец Тарасково.

С  1978  г. по 2006  г.  заведующий клу‑
бом – Владимир Митрофанович Лашков‑
ский. На  протяжении 28  лет Владимир 
Митрофанович успешно руководит твор‑

ческим коллективом. Про  таких, как он, 
говорят: и швец, и жнец, и на дуде игрец. 
Мастер на все руки – и спеть, и сыграть, и 
смастерить, и отремонтировать. В это же 
время с Владимиром Митрофановичем 
работала художественным руководителем 
Людмила Вениаминовна Мурзина. Вместе 
они создали замечательный хор, Людмила 
Вениаминовна  – хормейстер, Владимир 
Митрофанович – аккомпаниатор. Хор был 
участником многочисленных конкурсов 
и концертов. В. М. Лашковский – ветеран 
атомной промышленности и энергети‑
ки. После выхода на пенсию с 2006 до 
2014 г. Владимир Митрофанович работал 
художником, многие его декорации до сих 
пор служат в оформлении праздников.

Вера Васильевна Корбан 40  лет за‑
ведовала клубной библиотекой, сейчас – 
культурно‑досуговым сектором. С детских 
лет Вера Васильевна – бессменный участ‑
ник художественной самодеятельности. 
За  свою талантливую творческую жизнь 
Вера Васильевна имеет огромный куль‑
турный багаж: концерты, все сельские 
праздники, свадьбы, дни рождения, 
встречи с музыкантами, собственные 
стихи, сценарии, роли театральных пер‑
сонажей… да, есть что вспомнить и есть 
чем гордиться! Вера Васильевна – ветеран 
труда СССР, ветеран труда комбината, 
имеет знак ВЦСПС «За отличную работу». 
Девиз Веры Васильевны: где родился, там 
и пригодился.

С 1 июня 2014 г. клубом заведует Ольга 
Павловна Батухтина. Новые времена – но‑
вые формы работы, новые идеи, которые 
удается воплотить благодаря помощи жи‑
телей села. И пример тому – празднование 
70‑летия Победы. Праздничные события, 
посвященные этой дате, собрали в клубе 
более 400 человек: это и дети войны, и 

участники тех событий, труженики тыла, 
родные и близкие люди ветеранов. «Бес‑
смертный полк» Тарасково торжественно 
шел от стен монастыря по главной улице 
села до центральной площади, на которой 
состоялись митинг и возложение цветов 
к обновленному памятнику воинам, по‑
гибшим в годы войны.

Жизнь продолжается, готовят‑
ся новые творческие про‑
екты: День матери, большая 

Новогодняя кампания…
В  юбилейный год на «Юбилейный» 

обратили внимание и представители 
городской администрации. Выделяются 
средства на косметический ремонт в 
здании, ведутся проектные работы по 
реконструкции потолка в зрительном 
зале, приобретена новая мебель, шьются 
«одежда» сцены и новые костюмы.

Предприниматели города и села тоже 
не стоят в стороне. Благодаря активной 
поддержке начальника отдела СНП Свет‑
ланы Викторовны Дыковой у клуба есть 
постоянные спонсоры. Мы благодарим 
за помощь в организации праздников 
Ирину Пушкареву, Дмитрия Захарова, 
Марата Салихова, Михаила Кислицына, 
а также Совет ветеранов, Территориаль‑
ный комитет профсоюза, ОКП 123 УЭХК, 
администрацию Новоуральска и сельских 
населенных пунктов.

Приглашаем 20 ноября, в 18.00, 
жителей села тарасково, всех наших 
друзей на праздничный концерт «Юби‑
лейная гастроль в тарасочках» с участи‑
ем творческих коллективов дк «Ново‑
уральский» и клуба «Юбилейный».

Вера КОРБАН,  
Ольга БАТУХТИНА

«Юбилейному» – 45
Праздники и будни клуба «Юбилейный» с.Тарасково

Открытие клуба 
«Юбилейный», 

январь, 1970 год.  
Директору УЭХК А. И. Савчуку  

и начальнику СМУ-2  З. С. Джилавяну 
вручают праздничный торт.

Вера Корбан  
приглашает в «Юбилейный»
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Наш спорт

«буДь мужиКом!»
Положение об открытом турнире  
«Будь мужиком!» по подтягиванию на перекладине 
среди юношей – учащихся 11 классов и призывников.
I. Общие положения
1.  Настоящее положение определяет 

цели и задачи, порядок, сроки и условия 
проведения турнира, посвященного Дню 
Победы в Великой Отечественной войне 
(далее именуется турнир).

2. Цель и задачи турнира:
– популяризация спорта, формирова‑

ние положительного отношения молодого 
поколения к здоровому образу жизни;

– подготовка юношей к службе в армии;
– патриотическое воспитание молодо‑

го поколения, формирование у него актив‑
ной гражданской позиции;

– пропаганда здорового образа жизни, 
отказ от вредных и пагубных привычек.

3.  Организатором турнира является 
гражданин Галимов Вальмир Варисович 
(далее именуется  – организатор). В  целях 
упорядочения процедуры проведения 
турнира организатор может передать функ‑
ции по его проведению организационному 
комитету, формируемому организатором.

II. Порядок организации и проведе‑
ния турнира

1. Турнир объявляется путем размеще‑
ния настоящего Положения на страницах и 
сайте «Нашей городской газеты», на стра‑
ничке Галимова Вальмира Варисовича в 
социальных сетях «Фейсбук» и «Вконтакте», 
а также иными способами.

2. Период проведения:
– подготовительный этап  – вторая, 

третья, четвертая четверть 2015‑2016 учеб‑
ного года;

– финальный этап (финал турнира)  – 
конец апреля – начало мая 2016 года;

– подведение итогов, объявление 
победителя, вручение наград  – в сроки, 
установленные настоящим Положением.

3. Желающие принять участие в турнире 
заявляют об этом путем присоединения к 
создаваемой группе на страничке Галимова 
Вальмира Варисовича в социальных сетях 
«Фейсбук» и «Вконтакте» в любое время в 
течение периода проведения подготови‑
тельного этапа, а также иными способами, 
дающими возможность понять готовность 
принять участие в турнире.

III. Условия участия в турнире
1. В турнире принимают участие:
– Галимов Вальмир Варисович;
– все желающие юноши  – учащиеся 

11 классов школ и выпускных курсов иных 
учебных заведений среднего образования 
города Новоуральска, а также;

– юноши  – призывники, закончившие 
средние учебные заведения в 2014 году;

– юноши, соответствующие вышеназ‑
ванным критериям, проживающие в иных 
близлежащих к Новоуральску городах 
(Верхний Тагил, Кировград, Невьянск и на‑
селенные пункты, включенные в их состав);

– круг участников в случае проявления 
интереса может быть расширен.

2. Дополнительные критерии для учас‑
тия в турнире:

– личное согласие на участие в тур‑
нире;

– согласие родителей на участие в 
турнире (при условии, что участнику нет 
18 лет);

– участник не должен курить (отказать‑
ся от курения с момента заявки на участие);

– участник должен регулярно зани‑
маться физической культурой и спортом 
или иной общественно полезной и обще‑
ственно поощряемой деятельностью (посе‑
щать спортивную секцию, спортивный зал, 
творческий кружок, музыкальную школу, 
художественную школу и т. п.);

– стремление к повышению успехов в 
своей учебе в школе.

IV. Правила турнира
1. Финал турнира проводится в один из 

дней накануне Дня Победы, 9 Мая 2016  г. 
О  дате, месте и времени проведения фи‑
нала турнира участники оповещаются на 
страничке Галимова Вальмира Варисовича 
в социальных сетях «Фейсбук» и «Вкон‑
такте» не позднее чем за 5 дней до дня их 
проведения. В зависимости от количества 
участников турнир может проводиться в 
разные дни или в один день, но в разных 
местах (населенных пунктах) или в иной 
другой комбинации указанных факторов, 
определенных организатором.

2.  Турнир проводится по правилам 
Всероссийского физкультурно‑спортивного 
комплекса «Готов к труду и обороне» (ВФСК 
ГТО). Количество баллов равно количеству 
зафиксированных судьей подтягиваний на 
перекладине.

3. Дополнительные баллы:
К фактическому результату, показанно‑

му участником при подтягивании на пере‑
кладине, дополнительно прибавляются:

– если участник не курит – 1 балл;
– если участник регулярно посещает 

спортивную секцию, спортивный зал, 
творческий кружок, музыкальную школу, 
художественную школу и т. п. в период 
не позднее 1 ноября 2015 г. и до дня про‑
ведения соревнований (подтверждается 
соответствующей справкой в простой 
форме) – 1 балл;

– если участник закончил первое атте‑
стационное полугодие учебного года без 
троек, но со средним результатом ниже чем 
4, 5 – 1 балл;

– если участник закончил первое 
аттестационное полугодие со средним 
результатом оценок 4, 5 и более – 2 балла;

У  участников, учащихся учебных за‑
ведений, где учебный год разделен на 
семестры,  критерием, дающим право на 

дополнительный 1 балл или 
2 балла, соответственно, яв‑
ляется итог первого семестра 
учебного года 2015‑2016.

У  участников, закончив‑
ших школу или иные учебные 
заведения в 2014  году, кри‑
терием, дающим право на 1 

или 2 дополнительных балла, является 
итоговый результат аттестата или диплома 
в соответствии с вышеназванными критери‑
ями оценки результатов учебы.

– если у участника в совокупности 
имеются в наличии все вышеуказанные 
обстоятельства, то это дает еще 2 балла.

Максимальное количество дополни‑
тельных баллов равно 6.

4. Призовые места присуждаются юно‑
шам, набравшим большее количество 
баллов, чем Галимов Вальмир Варисович, ко‑
торый подтягивается после всех участников.

5. Галимов Вальмир Варисович имеет к 
своему конечному результату 2 дополни‑
тельных балла.

6. Галимов Вальмир Варисович имеет 
право по уважительным причинам от‑
казаться от участия в турнире. В  этом 
случае турнир проводится среди иных 
участников.

7.  Участники турнира, имеющие до‑
кументы, подтверждающие право на на‑
числение дополнительных баллов, предъ‑
являют указанные документы не позднее 
дня проведения турнира. Факт отсутствия 
пристрастия к курению подтверждается 
честным словом участника.

8.  Победителем признается участник, 
показавший лучший результат в подтягива‑
нии на перекладине и набравший больше 
дополнительных баллов.

9.  В  случае равенства баллов победи‑
телем признается участник более юный по 
дате рождения. В случае равенства баллов 
и одинаковой даты рождения победителем 
признается участник, выполнявший упраж‑
нение раньше.

V. Призовой фонд, награждение по‑
бедителей, источники финансирования

1.  Призовой фонд турнира составляет 
100 000 рублей, которые распределяются 
следующим образом:

– 1 место – 50000 рублей,
– 2 место – 30000 рублей,
– 3 место – 15000 рублей.
Поощрительные призы по 1000 рублей – 

юношам, занявшим с 4 по 8 место.
2. Итоги турнира и определение победи‑

телей – в день проведения финала.
3. В случае если победителем или при‑

зером стал юноша, не достигший возраста 
18  лет, денежный приз вручается его ро‑
дителям (матери или отцу) или законным 
представителям.

5.  Источником финансирования тур‑
нира являются личные средства Галимова 
Вальмира Варисовича, а также средства 
спонсоров.

НАСтОящее ПОлОЖеНИе  
являетСя ПРИГлАШеНИеМ  

к УчАСтИЮ в тУРНИРе.
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Соболезнуем

КИНОцеНтр «НейВА»

По  11 ноября  – мультфильм «МОН-
СТРы НА КАНИКУЛАХ-2» (США, 6+); 
фэнтези «ПОСЛЕДНИй ОХОТНИК НА 
ВЕДьМ» (США, 16+); триллер «чЕРНАЯ 
МЕССА» (США, 16+); мультфильм «КРЕ-
ПОСТь: щИТОМ И МЕчОМ» (Россия, 6+).

С 6 ноября – боевик «007: СПЕКТР» 
(США, 16+).

14 ноября, в 21.00,  – концерт «Нам 
нужен просто светлый день…», Михаил 
Башаков, г. Санкт‑Петербург (Blues, Rock, 
textROCK) + премьера комедии «ШЕФ 
АДАМ ДЖОНС» (США, 12+). Цена биле‑
та – 300 рублей!

Тел.: 6‑01‑60, 6‑24‑24. Расписание сеан‑
сов – на сайте www.kinoneiva.ru.

НОВОУрАльсКИй теАтр КУКОл
8 ноября  – мюзикл «Приключения 

чиполлино» («Театр вороны Капы» под 
руководством Альберта Зинатуллина,  
г. Екатеринбург). Рекомендуется для детей 
с 4 лет. Начало – в 11.00, 13.00 часов. 

Телефон для справок: 9‑63‑75.

теАтр мУЗыКИ, ДрАмы И КОмеДИИ
13 ноября, в 18.00,  – бенефис заслуженного артиста РФ 

владимира Гученкова «Оперетта – любовь моя!» (12+).
14 ноября, в 18.00, – творческий вечер Рустема Галича «Бал 

Поэтов». Театрально‑поэтический вечер по произведениям 
поэтов Серебряного века… стихи, музыка, танцы – и это всё о 

любви! Не пропустите мировое тур‑
не известного актера и режиссера 
Рустема Галича из Нью‑Йорка (12+).

15 ноября, в 11.00 – музыкаль‑
ная сказка «Ох, уж этот царь Го‑
рох!» (3+); в 17.00 – «Мистер Икс» –  
знаменитая классическая оперетта 
И.  Кальмана, вошедшая в сокро‑
вищницу мировой музыкальной 
культуры! (12+).

Справки – по телефонам: 4‑40‑10, 
4‑83‑88, сайт – http://nash‑teatr.com

цПКиО «сОлНцеПАрК»
8 ноября, с 12.00 до 13.00, – «Си‑

ничкин день» – тематическая раз‑
влекательно‑познавательная про‑
грамма, посвященная Дню зимних 
птиц. Розыгрыш призов и подарков 
(3+). С 11.00 до 12.00 и с 19.00 до 
20.00  – первый и последний часы 
работы парка, все аттракционы  – 
по 50 рублей!

Подробности  – по телефону 
3‑62‑29.

ДетсКАя шКОлА ИсКУсстВ
6 ноября, с 16.00 до 19.00, – культурно‑просветительская 

акция Новоуральского филармонического общества «день 
музыки П. И. чайковского в Свердловской области». Вход 
свободный (7+).

13 ноября, в 18.00, – «Главное – слово». Актер, режиссер, 
продюсер, художественный руководитель Театра поэзии и 
музыки Рустем Галич (Нью‑Йорк): творческая встреча, мастер‑
класс со зрительным залом (7+). Цена билета  – 100 рублей. 
Акция «1+1».

17 ноября, в 18.00, – концерт ансамбля солистов «классика‑
Арт» (Москва). Классическая и современная музыка для духо‑
вых музыкальных инструментов. Цена билета – 150‑300 рублей 
(7+).  Справки – по телефону: 9‑43‑69.

ДК «НОВОУрАльсКИй»
14 ноября, с 19.00 до 1.00,  – «вечер любимых песен». 

Только живой звук! Только любимые исполнители! Цена биле‑
та – 350 рублей.

С 1 ноября открывается продажа билетов на детское Ново‑
годнее представление «Новогодние шалости», которое будет 
проходить с 26 декабря по 6 января, в 11.00. Цена входного  
билета – 150 рублей, с подарком – 380 рублей.

24 ноября, в 18.00, народный хор «Русские узоры» при‑
глашает почитателей песни на новую программу «Снова вместе». 
Цена билета – 200 рублей.

Дополнительная информация и заказ билетов – по теле‑
фону: 3‑39‑41 (касса).

ДК УЭХК
5 ноября, в 18.30, – музыкальная гостиная «Из золотого 

века русского романса…», солисты коллектива академиче‑
ского вокала «Бельканто». Цена билета – 200 рублей.

21 ноября, в 17.00, – вечер памяти городских музыкантов 
«Не забывайте друзей…». Цена билета – 200 рублей.

24 ноября, в 14.00, – музыкальный спектакль «тайна золо‑
того ключика». Цена билета – 100 рублей.

С 1 ноября открывается продажа билетов на детское Ново‑
годнее представление «дворцовая елка», которое пройдет с 
23 декабря по 5 января, в 10.00 и 14.00. Цена входного билета – 
170 рублей, с подарком – 400 рублей.

Дополнительная информация и заказ билетов – по теле‑
фонам: 9‑53‑92; 9‑44‑79 (касса).

Городская афиша

лучезарная солистка балета
Во вторник, 27 октября, не стало  

близкого нам человека, коллеги, дорогого  
и любимого друга. Ушла из жизни  
Марина Аркадьевна ЗАХАРОВА.

Марина Аркадьевна родилась 
в 1949 году в г. Свердловске. Бале‑
рина классического репертуара, 
Марина воплотила яркие, запоми‑
нающиеся образы в спектаклях и 
многочисленных постановках, соз‑
данных для неё А. Г. Хорстом. Они 
были украшением и достоянием 
театра. Зрители искренне любили 
миниатюрную, одухотворенную 
и лучезарную солистку балета. 
Их  восторженные аплодисменты 
всегда сопровождали танец Мари‑

ны и на сцене театра оперетты, и на гастрольных площадках 
во многих уголках нашей страны.

С  1993  года по настоящее время Марина Аркадьевна 
работала балетмейстером детского музыкального театра 
«Колибри» Дома культуры УЭХК. Творческие успехи театра 
«Колибри», его воспитанников – это частица её души, талан‑
та и самоотверженности. До  последнего момента Марина 
Аркадьевна жила жизнью Дома культуры: работала над 
постановкой нового спектакля, обсуждала идеи, музыку, 
эскизы… Невозможно поверить, что эту работу мы будем 
заканчивать без неё.

Скорбим и выражаем искренние соболезнования родным 
и близким.                                                          Коллектив ДК УЭХК


